

[AD]

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Ecopetrol invertirá US \$1.200 millones en la Refinería de Barrancabermeja para mejorar calidad de la gasolina

Forbes Staff | marzo 25, 2025 @ 6:18:40 am



La refinería de Barrancabermeja, que hoy celebra 103 años de operaciones, es el centro de refinación y petroquímica más importante del país. Foto: [Ecopetrol](#)



ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:56

f *El proyecto reducirá emisiones de CO2 equivalentes a sembrar 207 millones de árboles cada año y facilitará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).*

✕

in

📄

➤

La Junta Directiva de [Ecopetrol](#) aprobó la ejecución del proyecto de Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC) que permitirá la producción de gasolina con una calidad de talla mundial, en la Refinería de Barrancabermeja.

Este proyecto demandará una inversión cercana a US \$1.200 millones durante los próximos años, en cumplimiento de la Resolución 10144 de 2022 de los ministerios de Minas y Energía

[AD]

Lo más visto

1. [El fin de Telefónica Movistar en Colombia detonará una nueva era para las telecomunicaciones en el país](#)
2. [La historia de los helados más premiados de Colombia: ahora se venderán en 'Epic', el nuevo parque de Universal](#)
3. [La finca y el nuevo dueño: una metáfora sobre las adquisiciones empresariales en Colombia](#)
4. [Nu lanzó transferencias inmediatas y gratuitas con Bancolombia, Davivienda y otras entidades](#)
5. [Reactivación del ferrocarril en Colombia: una iniciativa desconectada de la realidad económica](#)

Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, que estableció una senda de mejoramiento de la calidad del diésel y la gasolina.

Con el fin de mejorar el aire que respiran los colombianos y seguir avanzando en la transición energética, la petrolera ha venido desarrollando programas de mejora a la calidad de los combustibles desde los años 90, a tal punto que ya cuenta con **diésel con estándares internacionales**.

A 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará a su vez el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y lograr la reducción de emisiones al ambiente.

Los cálculos indican que con este proyecto se podrían reducir las emisiones de CO₂ (generadoras del cambio climático) en 4,5 millones toneladas al año, lo que equivale a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente, y a disminuir en 5,3% las emisiones de CO₂ equivalente del país.

Al mismo tiempo, se reduce la emisión de otros contaminantes como el óxido nitroso (NO_x), el óxido de azufre (SO_x) y el monóxido de carbono (CO) en unas 90 mil toneladas al año; esto equivale al 2,7% de las emisiones de estos agentes, cuya reducción es fundamental para mejorar la calidad del aire y la salud de los colombianos.

El proyecto LBCC viabilizará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).

También le puede interesar: Refinería de Barrancabermeja celebra 102 años con inauguración de PTAR y millonarias inversiones

[AD]

Más de Economía y Finanzas

marzo 24, 2025

La brecha invisible: los datos que revelan la sobrecarga laboral de las mujeres en Colombia

En su libro 'Los colombianos somos así', Eduardo Lora expone un estudio sobre la identidad colombiana a partir de la estadística.

Por **colaboradores**



[AD]

Relacionados



La brecha invisible: los datos que revelan la sobrecarga laboral de las mujeres en Colombia



Villavicencio, Cali y Bogotá, las ciudades con el galón de gasolina más costoso tras alza de \$74



A partir de julio, los usuarios del sector financiero podrán registrar sus llaves de Bre-B a través de los bancos



La ex ministra Irene Vélez fue nombrada como nueva directora de la Autoridad de Licencias Ambientales

Recomendados



Economía y Finanzas

Grupo **Ecopetrol** aprueba inversiones para la ejecución del proyecto Gato do Mato en



Economía y Finanzas

Fitch Ratings modificó a negativa la perspectiva de **Ecopetrol** y varias empresas



Economía y Finanzas

Ecopetrol y Petrobras realizaron nueva prueba de evaluación en Sirius-2, que



Economía y Finanzas

Ecopetrol contrató bienes y servicios por \$23 billones el año pasado y más del 95% se

[AD]

Lo Último



Editors' Picks

Luis Carlos Vélez lanza su propia compañía de medios, tras su salida de La FM

Por José Caparoso



Colombia proyecta un crecimiento del 669% en las hectáreas de arándanos para 2026

Por Forbes Staff



Fenalco dice que declaraciones de Petro sobre gestores farmacéuticos son falsas y muestran su desconocimiento sobre el sector salud

Por Forbes Staff



El político debe ser un cantante de ópera

Por Javier Mejía Cubillos



Red Forbes

Retos para la industria audiovisual colombiana en 2025

Por colaboradores

También te puede interesar

- Odinsa reportó un aumento del 61% en su utilidad neta en el 2024
- Una barranquillera está a cargo de una de las propiedades más importantes de Marriott en Latinoamérica
- Trump extiende la licencia de Chevron en Venezuela hasta el 27 de mayo
- La IA de Apple está en jaque debido a retrasos, reorganizaciones internas y demanda
- Casi 700.000 personas fueron afectadas por la violencia en Colombia en enero y febrero

[AD]

